

ヤマサキの「ヤマサキ西風新都工場」(広島市安佐南区)の工場見学者が、7月7日に累計5000人を突破した。山崎宏忠社長が出席し、記念セレモニーを行った。



の貢献を目的に同年12月より工場見学の取り組みを開始している。約3300平米の敷地、3階建て述べ床面積約5000平米の工場施設内のピツ

作体験なども好評で、リピーターも多い。5000人突破はそうした企業活動の積み重ねの結果である。

7月7日当日、山崎社
ただき、愛される会社を目指し地域社会に貢献していきたい」と抱負を述べた。
なお同社は、夏休みシーズン
の工場見学限定プログラムとして8月31日まで「親子でバスソルト手作り体験」を実施している。見学コース巡り、屋

工場見学者 5000人突破

ヤマサキがセレモニー開催

キングルームや生産工程の見学コースを設け、一般開放を前提に工場内はガラス張りにし、一般や小中学生の社会化見学などに

長は5000人目の工場見学にあたる参加グループの代表者に記念品や花束を贈呈した。山崎社長は「広島にこのような会社があることをまずは知

上庭園散策に加えて、バスソルトの手作り体験ができる企画だ。試作品はお土産に持ち帰ることができ、製品は4種類の色と香りの中から好きなものを選べる。

試

試

試